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Mentre la maggioranza litiga per le poltrone 

Ortona,  3 ottobre 2023. I consiglieri comunali di opposizione
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza, Lucia Simona Rabottini, Antonio
Sorgetti ed Italia Cocco, nella giornata di ieri 2 ottobre
2023, hanno richiesto la convocazione del Consiglio comunale
per  discutere  importanti  proposte.  Si  tratta  dell’11°
consiglio comunale convocato dalla minoranza su 16 in totale
che si sono tenuti dall’inizio della consiliatura.

La prima proposta riguarda le linee guida per il bilancio di
previsione  2024/2026  che  contiene  alcune  indicazioni  al
sindaco  e  alla  giunta  comunale  per  stanziare  le  risorse
necessarie per alcune priorità da finanziare con la riduzione
dei trasferimenti al CMO, il taglio del 20% delle indennità
del sindaco e degli assessori, razionalizzazione della spesa,
mutui e finanziamenti specifici. 

I  consiglieri  di  opposizione,  infatti,  hanno  proposto  di
realizzare un parco verde attrezzato sul terreno di proprietà
comunale a nord del Parco Ciavocco, assegnare un contributo
annuale di 40 mila euro alle scuole ortonesi per le attività
istituzionali e la formazione dei docenti, prevedere misure a
sostegno  delle  imprese  del  comparto  pesca,  realizzare
iniziative  culturali  attraverso  il  coinvolgimento  di
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associazioni  e  artisti  ortonesi,  ripristinare  la  Riserva
regionale Punta Acquabella, favorire sul territorio comunale
la costituzione di comunità energetiche, realizzare orti su
terreni comunali da concedere a privati cittadini, sistemare
la viabilità nella zona industriale, sistemare la postilli-
riccio con illuminazione e arredi urbani, realizzare parcheggi
e  accessi  al  mare  per  riqualificare  le  principali  zone
turistiche cittadine, finanziare il completamento dei lavori
di adeguamento sismico della scuola di via Mazzini, completare
il  manto  in  erba  sintetica  nell’antistadio  di  via  Papa
Giovanni  XXIII,  realizzare  un  intervento  con  partenariato
pubblico – privato per riqualificare il campo sportivo di
Caldari e realizzare una piscina comunale, sistemare le reti
idriche e consentire la captazione delle acque sorgive in
località Saraceni e potenziare il sistema dei pozzi artesiani
sul territorio.

La seconda proposta riguarda l’adozione di misure a sostegno
degli agricoltori gravemente colpiti dalla peronospora e che
hanno visto ridurre drasticamente la loro produzione. 

È  stato  proposto  di  sospendere  fino  al  31.12.2025  il
pagamento, da parte degli agricoltori danneggiati dagli eventi
meteorologici eccezionali verificatisi nei mesi di maggio e
giugno 2023, di imposte, tasse e canoni, da restituire a rate
e senza interessi dopo il 1° gennaio 2026, nonché di esentare
completamente dal pagamento dell’Imu per gli anni 2024 e 2025
le aziende agricole.

“In un momento particolarmente delicato per la nostra comunità
– dichiarano i consiglieri comunali di opposizione – ci siamo
fatti carico di dettare delle linee guida per la redazione del
prossimo bilancio di previsione e di proporre alcune misure a
sostegno degli agricoltori”.

“È  inaccettabile  –  continuano  i  consiglieri  comunali  di
opposizione – che il Sindaco e i suoi fedelissimi abbiano
bloccato l’attività amministrativa con gravi ripercussioni per



cittadini,  professionisti  e  imprese,  mentre  tentano
inutilmente di ricomporre i pezzi della maggioranza e trovare
un equilibrio con incarichi e poltrone per tirare a campare,
senza alcuna idea di cosa fare concretamente per far uscire la
città di Ortona da una profonda crisi economica, sociale e
culturale”.

“Mai prima d’ora la città di Ortona è stata così ferma e
isolata – concludono i consiglieri comunali di opposizione –
Ormai  l’unica  cosa  sensata  che  Castiglione  e  i  suoi
fedelissimi possono fare è chiedere scusa agli ortonesi e
liberare la città dalla loro incapacità”.

SOLD-OUT  IL  CONCERTO  di
Toquinho
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Per il «Festival Cicognini»  ideato e diretto da Davide Cavuti

Francavilla al Mare, 1° ottobre 2023. Il concerto della star
brasiliana  della  musica,  previsto  il  prossimo  15  ottobre
all’Auditorium Sirena, è il primo appuntamento del Festival
Internazionale  Cicognini  diretto  dal  compositore  e  regista
Davide Cavuti e celebra la vocazione alla musica da film della
città di Francavilla al Mare con i suoi compositori.

È  già  tutto  esaurito  il  concerto  di  Toquinho  previsto
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domenica15  ottobre  alle  ore  21,  all’Auditorium  Sirena  di
Francavilla al Mare, per il primo appuntamento del «Festival
Internazionale Alessandro Cicognini». In poche settimane, sono
andati esauriti tutti i tagliandi disponibili per l’evento che
apre la rassegna internazionale di musica, fondata e diretta
dal  maestro  Davide  Cavuti,  compositore  cinematografico  e
teatrale e autore di ricerche e studi che hanno permesso la
riscoperta  e  la  divulgazione  delle  opere  del  celebre
compositore  di  colonne  sonore  Alessandro  Cicognini.

Il  «Festival  Internazionale  Cicognini»  è  un  progetto
multidisciplinare di musica, teatro, danza e cinema finanziato
dal Ministero della Cultura, dalla Regione Abruzzo, dal comune
di  Francavilla  al  Mare  e  da  vari  enti  e  prestigiose
istituzioni culturali come l’Università di Chieti-Pescara G.
d’Annunzio,  il  «Centro  Studi  Nazionale  Cicognini»,  la
«Biblioteca  Luigi  Chiarini  del  Centro  Sperimentale  di
Cinematografia» di Roma, il «Festival Internazionale Giuseppe
Dell’Orefice».

Nel 2022, Toquinho aveva ricevuto il «Premio Internazionale
Cicognini», riconoscimento assegnato ai grandi compositori di
colonne sonore che, nel corso degli anni, è stato conferito ai
Premi Oscar Ennio Morricone, Nicola Piovani, Dario Marianelli,
Michael  Giacchino  e  agli  autori  di  musiche  da  film  Bruno
Zambrini, Franco Piersanti, Manuel De Sica, Detto Mariano.

UNA NUOVA VIA PER L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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Collega  San  Vito  Chietino  a  Castel  Frentano.  È  questo
l’obiettivo  del  nuovo  progetto  finanziato  dalla  Regione
Abruzzo e dal MASE. L’evento di presentazione si svolgerà
venerdì 29 settembre a Lanciano in Corso Trento e Trieste

Lanciano,  27  settembre  2023.  Continuano  le  azioni  della
Regione Abruzzo verso la mobilità sostenibile. Ultimo nato è
il progetto UNA NUOVA VIA PER L’ABRUZZO che verrà presentato
venerdì 29 settembre a Lanciano in Corso Trento e Trieste
dalle ore 18 in poi e che intende collegare San Vito Chietino
a Castel Frentano. Il progetto è finanziato dalla Regione
Abruzzo e dal MASE, Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza
Energetica e vedrà nello specifico la realizzazione di un
percorso  lungo  21  chilometri  sull’area  di  sedime  della
ferrovia  dismessa  che  collegherà  i  Comuni  di  San  Vito
Chietino,  Treglio,  Rocca  San  Giovanni,  Lanciano  e  Castel
Frentano, riconvertendo il tracciato ferroviario esistente e
non più utilizzato.

L’iniziativa  è  promossa  dall’assessorato  all’Urbanistica  e
alla Pianificazione Territoriale nell’ambito delle iniziative
denominate Terra’, l’ambiente in cui vivremo, che è il Forum
della transazione energetica promosso dalla Regione Abruzzo,
giunto alla sua seconda edizione.

Incentivare  la  mobilità  sostenibile  mediante  interventi  di
potenziamento  dell’intermodalità  bici-treno  per  collegare
l’area frentana con la Via Verde della Costa dei Trabocchi, il
percorso  ciclo-pedonale  che  si  sviluppa  sull’ex  tracciato
ferroviario in uno dei tratti più suggestivi del litorale
abruzzese, è questa la strada che sta percorrendo la Regione
Abruzzo. Lo sa bene Nicola Campitelli, assessore regionale



all’Urbanistica  e  alla  Pianificazione  Territoriale  che  ha
dichiarato: ”Questa della Nuova Via Per l’Abruzzo, rappresenta
la  conferma  che  la  Regione  e  il  mio  assessorato  stanno
lavorando per promuovere a 360 gradi la mobilità sostenibile.
Questo progetto ha una duplice valenza, quella turistica e
quella di tutela e sviluppo di un territorio, quello interno,
che se opportunamente collegato con la costa può contribuire
allo sviluppo dell’intera Regione Abruzzo”.

Per  presentare  il  progetto  nei  dettagli,  avrà  luogo  un
convegno, venerdì 29 settembre alle ore 18 a Lanciano in Corso
Trento  e  Trieste,  al  quale  interverranno:  Marco  Marsilio,
presidente della Regione Abruzzo, Nicola Campitelli, assessore
regionale all’Urbanistica e alla Pianificazione Territoriale,
Salvatore  Corroppolo,  esperto  in  materia  ambientale  e  in
programmazione Fondi SIE e FSC del MASE, Filippo Paolini,
sindaco di Lanciano e Gabriele De Angelis, presidente TUA
Abruzzo.

In caso di pioggia l’evento, che è aperto al pubblico, si
svolgerà negli spazi dell’Officina Storica della TUA in Via
Del Mancino.

IL CORO ACQUAVIVA. Open day
il Primo Ottobre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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Il progetto, promosso dall’ Accademia Acquaviva in convenzione
con il Conservatorio Braga di Teramo, è rivolto a bambini e
ragazzi dai 6 ai 13 anni

Giulianova, 27 settembre 2023. Per i bambini ed i ragazzi di
Giulianova è arrivato il momento di cantare. Non da soli e non
senza una formazione musicale di base, ma in quello che sarà
il  Coro  della  Città  di  Giulianova,  il  Coro  “Acquaviva”.
L’iniziativa,  patrocinata  dal  Comune,   è  dell’  Accademia
Acquaviva,  in  convenzione  con  il  Conservatorio  Braga  di
Teramo. Collabora il Polo Museale Civico.

Il “Coro Acquaviva” avrà una doppia articolazione: un ensemble
corale di voci bianche, riservato a bambini dai 6 ai 10 anni,
ed uno giovanile, destinato a ragazzi dagli 11 ai 13 anni. Per
domenica  prossima,  Primo  Ottobre  è  stato  organizzato  al
Kursaal, negli spazi del Conservatorio, un incontro aperto a
tutti,  con inizio alle 10.30,  per capire e conoscere meglio
la proposta.

Le lezioni si svolgeranno in orario extra scolastico nelle
giornate e negli orari concordati.

Gli alunni verranno inizialmente  convocati a piccoli gruppi.
I primi incontri saranno improntati sulla suddivisione del
coro in voci e sulla conoscenza della propria vocalità (timbro
ed estensione).

“Il canto corale – sottolinea il Maestro del coro Francesca
Formichella – promuove la socializzazione, il rispetto e la
stima verso se stessi e gli altri. Cantare insieme significa
crescere  umanamente  imparando  ad  ascoltare  l’altro.  In  un
momento difficile, in cui i ragazzi fanno fatica all’ascolto
reciproco, il coro rappresenta un’ occasione unica che distrae
dalle trappole tecnologiche del nostro tempo.

Cantare  è  divertente  e  fa  bene,  scioglie  le  tensioni;  si
impara a padroneggiare voce e respirazione, si guadagna in
ottimismo e sicurezza.



Bambini  e  ragazzi,  grazie  ad  una  prima  alfabetizzazione
musicale, impareranno a leggere la musica con una metodologia
divertente e coinvolgente, a respirare bene, a conoscere altre
lingue grazie allo studio ed interpretazione di un repertorio
internazionale.  Non  mancheranno  occasioni  e  appuntamenti
particolari nei quali il coro potrà esibirsi in determinati
momenti dell’anno.”

PREMIO MICHETTI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Finissage con assegnazione premio digital

Francavilla  al  Mare,  26  settembre  2023.   Una  chiusura  in
purezza. Sabato 30 settembre a partire dalle 17.45 presso il
Museo Michetti (MuMi) di Francavilla al Mare (Chieti), si
terrà il finissage del Premio Michetti 2023 (edizione 74)
Libertà di avere tre idee contrastanti, curato da Costantino
D’Orazio e con la Giuria presieduta da Patrizia Sandretto Re
Rebaudengo.  La  serata  terminerà  con  l’assegnazione  della
seconda  edizione  del  Premio  Digital  Michetti,  che  andrà
all’opera più votata online da tutti gli appassionati d’arte
su www.digitalmichetti.it.

Il finissage si aprirà alle 17.45 con il percorso teatrale e
musicale con omaggio a Italo Calvino curato dalla Fondazione
Michetti in collaborazione con le Fonderie Ars e Identità
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Musicali (prenotazioni su www.fondazionemichetti.it).

La serata proseguirà alle ore 19.00 presso la Sala delle Tele
con  la  tavola  rotonda  Libertà  di  esprimersi,  alla  quale
parteciperanno:  Andrea  Lombardinilo  (Presidente  Fondazione
Michetti), Angelo Piero Cappello (Comitato Tecnico Fondazione
Michetti),  Federico  Boni  (Sociologo  Università  Statale  di
Milano) e Paolo Bozzacchi (Condirettore The Watcher Post).

Seguirà  l’assegnazione  del  Premio  Digital  Michetti  2023
(seconda edizione).

Il Presidente della Fondazione Michetti, Andrea Lombardinilo:
“Il 2023 per il Premio Michetti sarà ricordato come un anno di
successi. Dalle migliaia di visitatori che hanno scelto il
MuMi  in  questi  due  mesi  di  mostra,  alle  centinaia  di
appassionati d’arte che hanno espresso i loro voti online. Il
Premio Michetti conferma la sua duttilità tra tradizione e
innovazione. E il finissage sarà da non perdere.”

Il Premio Michetti 2023 è stato assegnato lo scorso 8 luglio a
Flavio Favelli, per l’opera Profondo Viola, dalla Presidente
di Giuria, Patrizia Sandretto Re Rebaudengo.

FONDAZIONE E PREMIO MICHETTI

Costituita  nel  1952,  sulla  scia  di  successo  del  Premio
Michetti nato nel 1947, la Fondazione Michetti diventa Ente
Morale  nel  1955.  Tra  i  curatori  del  Premio  Michetti  si
annoverano  Palazzeschi,  Angioletti,  Apollonio,  Bellonzi,
D’Amico, Caramel, Daverio. Il Premio coniuga da sempre spinte
moderniste  e  linguaggi  della  tradizione  artistica,  in  un
processo di equilibrio tra valorizzazione della realtà locale
e nazionale. Numerose le mostre dedicate a Francesco Paolo
Michetti. Ultimo omaggio al Maestro di Francavilla a Roma, con
la retrospettiva del 1999 a Palazzo Venezia. Il Museo Michetti
(Mumi) di Francavilla al Mare, ospita le cosiddette due tele
giganti del maestro, Le serpi e Gli storpi, realizzate intorno
al 1900. Il Mumi è ospitato nella sala ipogea posta a fianco



di Palazzo San Domenico, storica sede della Fondazione.

UNALTROTEATRO  parte  con  la
stagione 2023/24
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Cinema Auditorium Zambra. Artisti, appuntamenti, formazione e
tante novità per la stagione “Le tue emozioni dalla A alla Z”

Ortona,  24  settembre  2023.  L’impresa  di  produzione
Unaltroteatro dà il via alla stagione 2023/2024 nello spazio
teatrale  e  cinematografico  del  Comune  di  Ortona  (Chieti):
proprio ieri sera, durante la “Festa di riapertura” dello
spazio culturale che dà il via al secondo anno di attività
dopo la sua rinascita, Arturo Scognamiglio e Lorenza Sorino
hanno aperto ufficialmente la campagna abbonamenti illustrando
non solo gli spettacoli che animeranno lo spazio, ma anche le
diverse attività e collaborazioni che andranno ad impreziosire
la struttura.

Si parte il 15 ottobre alle ore 20.45 con lo spettacolo “Every
Brilliant Thing”: per la regia di Fabrizio Arcuri direttore
artistico del CSS di Udine con protagonista Filippo Nigro,
attore noto per numerosi film tra i quali “Le fati ignoranti”,
“La finestra di fronte” o serie come “Suburra”, “Tutto chiede
salvezza” solo per citarne alcuni.
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L’11 novembre alle 20.45 ci sarà “Un giorno come un altro” di
Giacomo Ciarrapico con Luca Amorosino e Carlo De Ruggieri. Si
prosegue  il  9  dicembre  alle  ore  20.45  con  “Fantasmi  –
Bastianazzo”  con  Fabrizio  Ferracane:  è  un  ciclo  di
drammaturgie  di  Michele  Santeramo.

Il  18  febbraio  alle  18.30  è  la  volta  di  “Pasqualino  e
Alessiuccia”, una storia d’amore e musica, la cui architettura
è costituita dalla musica di Pino Daniele dove testo e regia
sono di Tony Laudadio.

Il  21  marzo  alle  20.45  è  previsto  “Molière  uanmensció”,
scritto, diretto e interpretato da Fabrizio Falco e prodotto
da  Casa  del  Contemporaneo.  Il  18  aprile  alle  ore  20.45,
invece,  si  chiude  con  “Dall’altra  parte  2+2”  di  Emanuele
D’Errico/ Puteca Celidonia.

Tra gli eventi speciali, non in abbonamento, sono previsti lo
spettacolo  “Marina”,  da  un  racconto  di  Dacia  Maraini,
riscritto per la scena dalla stessa, prodotto da Effimera
Produzioni che è inserito all’interno di un progetto più ampio
“AMORI RUBATI” che si sviluppa a livello nazionale durante il
mese di Novembre. “Fantasmi”: un progetto di Unaltroteatro, a
cura  di  Michele  Santeramo,  realizzato  grazie  anche  al
contributo del Fondo Nazionale Spettacolo dal Vivo del MiC per
i  progetti  speciali  e  “Blakbird”  con  testo  di  Arturo
Scognamiglio  e  regia  di  Lorenza  Sorino  realizzato  in
collaborazione  con  la  compagnia  Novezerosei.

Inoltre, sono state annunciate collaborazioni con l’istituto
Tostiano alla presenza del presidente Remo Di Martino e con
l’associazione  Crossroads  alla  presenza  della  presidente
Angela Arnone che sarà ospitata dallo Zambra con due eventi
legati all’ottantesimo della battaglia a Ortona.

Si  è  aperta  dunque,  ieri  23  settembre,  anche  la  campagna
abbonamenti che prevede i sei spettacoli con cadenza mensile e
una  promozione:  se  si  acquista  l’abbonamento  entro  il  15



ottobre  si  avrà  uno  spettacolo  degli  eventi  speciali  in
omaggio.

Contestualmente, come è stato preannunciato durante l’evento
si riparte anche con la Ut Factory con i corsi di recitazione
per varie fasce di età dai principianti all’avanzato, con
logopedia,  voce  artistica,  canto  e  interpretazione,
combattimento  scenico  principianti  e  avanzato,  scenografia,
scrittura,  dizione  e  tante  altre  novità,  il  tutto  con
insegnanti professionisti riconosciuti a livello nazionale.

Le iscrizioni sono aperte dal 25 settembre. Per prenotare la
lezione  di  prova  è  possibile  contattare  il  3454367809  o
scrivere a info@unaltroteatro.com.

ATER, INCONTRO PROFICUO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Sindaco Mario Nugnes e Presidente Maria Ceci

Roseto  degli  Abruzzi,  20  settembre  2023.  Il  periodico  e
proficuo  confronto  tra  Amministrazione  Comunale  di  Roseto
degli Abruzzi e Ater Teramo porta ad importanti risultati per
la  cittadinanza  rosetana.  Risultati  come  quelli  che  ieri
pomeriggio sono stati al centro dell’incontro che ha visto
seduti attorno allo stesso tavolo, nella sede Ater di Teramo,
il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  il  Presidente  dell’Azienda
territoriale  per  l’edilizia  residenziale  Maria  Ceci.
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Il confronto si è incentrato, tra le tante cose, anche sulla
situazione degli alloggi a disposizione, sulla decadenza degli
affidamenti e sulle segnalazioni pervenute dal territorio e
sulle quali si sta già intervenendo.

Proprio a tal proposito, a seguito delle segnalazioni ricevute
su  via  Galilei  a  Campo  a  Mare,  l’Ater  nell’ambito  dei
controlli periodici che effettua sul territorio, ha provveduto
ad effettuare un sopralluogo specifico mediante l’invio di
alcuni tecnici. Al sopralluogo ha fatto seguito la presa in
carico delle problematiche con interventi in arrivo, a stretto
giro, per alcune palazzine oggetto delle segnalazioni. Per
altre  situazioni  riguardanti  la  stessa  via  è  in  corso
approfondimenti perché necessitano di una pianificazione più
complessa che è stata già rappresentata alla Regione e si
pensa di poter intervenire attraverso la programmazione del
Fondo di Sviluppo e Coesione.

Altro importante punto affrontato durante il confronto è stato
quello  relativo  alla  palazzina  a  canone  concordato  in
realizzazione in via Europa. I lavori sono ormai prossimi alla
conclusione e, a breve, si procederà con il collaudo. Una
volta  espletati  questi  passaggi  il  Comune  di  Roseto,  in
collaborazione con Ater, procederà con la pubblicazione del
bando. L’obiettivo comune è riuscirci entro la fine dell’anno
in corso.

Infine,  il  Sindaco  Nugnes  e  il  Presidente  Ceci,  hanno
affrontato il tema del Bando di Mobilità: una procedura che
permette agli assegnatari di poter cambiare alloggio, qualora
persistano necessità derivanti da mutate condizioni, o poter
liberare appartamenti da mettere a disposizione di coloro che
sono in attesa. Su questo fronte l’Ater punta allo snellimento
della procedura con l’approvazione da parte del Cda del Bando
di Mobilità per poi trasferirlo al Comune che, a sua volta, lo
voterà in Consiglio Comunale. Completato questo iter, rendono
noto il Sindaco e il Presidente, si procederà con il Bando
generale per l’emergenza abitativa.



“La collaborazione e il costante confronto del Comune con le
istituzioni provinciali porta sempre importanti risultati per
il nostro territorio – afferma il Sindaco Mario Nugnes – In
particolare con l’Ater e la Presidente Maria Ceci, fin da
nostro  arrivo  in  Comune,  abbiamo  instaurato  un  rapporto
importante che ci ha permesso di affrontare celermente le
esigenze  che  arrivano  dai  cittadini.  Anche  questa  volta,
grazie  anche  all’impegno  degli  uffici  dei  due  Enti,  si
riuscirà a dare le risposte necessarie e a pianificare le
azioni  future  nell’esclusivo  interesse  dei  rosetani  e  di
coloro  che  attendono  una  casa.  Ovviamente,  ringrazio  la
Presidente Ceci per la consueta disponibilità e per il grande
lavoro  che  sta  portando  avanti  sin  da  quando  è  a  capo
dell’Ater  Teramo”.

“L’incontro di ieri pomeriggio rappresenta la conferma della
stretta sinergia che intercorre tra l’Ater e Sindaci della
provincia  –  aggiunge  il  Presidente  Maria  Ceci  –  In
particolare,  per  quel  che  riguarda  Roseto  degli  Abruzzi,
abbiamo attenzionato in queste settimane alcune problematiche
specifiche e, consapevoli del fatto che tutto il patrimonio ha
bisogno di una riqualificazione generale, abbiamo reso noto al
Sindaco Nugnes che è stato avviato lo studio di fattibilità
per  garantire  la  manutenzione  ordinaria  immediata  per  un
edificio. Lo studio sarà presentato alla Regione per avere il
finanziamento  necessario  e  l’interlocuzione  per  ottenere
dall’Ente i fondi è già stata avviata”

PARCHEGGIO DI VIA XXIV MAGGIO
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Iniziati  i  lavori  di
rifacimento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Dureranno circa un mese e restituiranno uno spazio fruibile e
privo delle colonnine di cemento

Giulianova, 20 settembre 2023. Sono iniziati ieri mattina e
dureranno  circa  un  mese,  i  lavori  di  rifacimento  del
parcheggio di via XXIV Maggio. Il progetto, per un importo
complessivo di circa 150.000 euro, prevede il rifacimento del
manto  d’asfalto  e  la  sostituzione  delle  caditoie.  Saranno
inoltre finalmente rimossi i pilastrini che molti danni alle
carrozzerie delle auto hanno causato, nel corso del tempo. Le
basse colonne di cemento erano funzionali ad una futuribile
sopraelevazione del parcheggio, progetto non più attuabile.

IL  CINEMA  AUDITORIUM  ZAMBRA
RIPARTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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Sabato 23 alle ore 18.30 ci sarà non una conferenza stampa ma
una vera e propria festa di riapertura con presentazione del
programma

Ortona,  18  settembre  2023.  A  pochi  giorni  dall’avvio  del
cinema grazie alla collaborazione con Ciakcity, la compagnia
Unaltroteatro di Arturo Scognamiglio e Lorenza Sorino annuncia
la  “Festa  di  riapertura”  del  Cinema  Auditorium  Zambra  di
Ortona (CH) prevista per il 23 settembre alle 18.30 presso la
struttura comunale gestita dalla stessa produzione: “una festa
in cui brinderemo insieme e non una classica presentazione al
pubblico,  proprio  per  ripartire  all’insegna  della
partecipazione e del coinvolgimento con questa nuova stagione
teatrale, di formazione e di eventi 2023/24” – dichiarano i
direttori artistici Lorenza e Arturo.

Contestualmente ci sarà anche, nel foyer della struttura, una
mostra  fotografica  di  alcune  opere  dell’artista  ortonese
Christian Bruni: una delle foto esposte è stata utilizzata per
la  promozione  della  Ut  Factory,  che  prevede  i  corsi  di
formazione per i giovani amanti del teatro e del cinema e che
ripartirà con le iscrizioni dal 25 settembre.

“Il luogo delle tue emozioni dalla A alla Z”, quest’ultima
lettera dell’alfabeto sta anche per Zambra: è lo slogan di
quest’anno accompagnato da un’immagine realizzata dall’artista
Elisa  Riemer,  ossia  un  caotico  cuore  carico  di  momenti  e
dunque  di  sensazioni,  un  vero  mare  in  tempesta  in  cui
speranze, sogni, aspirazioni rischiano di perdersi a causa di
una vita frenetica che passa quasi solo attraverso supporti
informatici ed invece Unaltroteatro si pone come obiettivo
l’esatto  contrario,  ossia  farli  riemergere  all’interno  del



polo  culturale  attraverso  le  diverse  attività  portando
famiglie intere attraverso uno “switch off” ad accendere le
emozioni come da programma.

La stagione teatrale, che si estenderà fino ad aprile 2024,
taglierà il nastro il 15 ottobre 2023 con lo spettacolo Every
Brilliant Thing: per la regia di Fabrizio Arcuri direttore
artistico del CSS di Udine con protagonista Filippo Nigro,
attore noto per numerosi film tra i quali Le fati ingnoranti,
La  finestra  di  fronte  o  serie  come  Suburra,  Tutto  chiede
salvezza  solo  per  citarne  alcuni,  che  porta  in  scena  un
racconto ironico di autofiction scandito da liste di cose per
cui vale la pena vivere.

Ma ci saranno tanti altri nomi a dar prestigio alla stagione
teatrale  che  sarà  affiancata  da  eventi  speciali  come  lo
spettacolo Marina, da un racconto di Dacia Maraini, riscritto
per la scena dalla stessa, prodotto da Effimera Produzioni che
è inserito all’interno di un progetto più ampio AMORI RUBATI
che  si  sviluppa  a  livello  nazionale  durante  il  mese  di
novembre.

Poi c’è Fantasmi progetto di Unaltroteatro, a cura di Michele
Santeramo, realizzato grazie anche al contributo del Fondo
Nazionale Spettacolo dal Vivo del MiC per i progetti speciali
e Blakbird con testo di Arturo Scognamiglio e regia di Lorenza
Sorino  realizzato  in  collaborazione  con  la  compagnia
Novezerosei.

OVIDIO  RUNNING  grande
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successo per la VI edizione  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Settecento podisti sulle strade della città di Ovidio

Sulmona,18  settembre  2023.  Atleti  professionisti  e  podisti
appassionati. Bambini, ragazzi e ragazze e famiglie intere
hanno riempito questa mattina piazza Garibaldi e il centro
storico cittadino per partecipare alle gare e alla passeggiata
non competitive della sesta edizione della Ovidio Running,
l’evento sportivo organizzato dal Liceo Motorio GBVICO e GP
RUNNERS, in collaborazione con ECOS Europe e dedicato al poeta
sulmonese Publio Ovidio Nasone.

In settecento questa mattina si sono ritrovati a Sulmona per
la manifestazione che è ormai diventata uno degli appuntamenti
più attesi e apprezzati dagli sportivi amanti della corsa e
delle passeggiate all’aria aperta.

Tra  loro  anche  il  presidente  della  Federcalcio  e
vicepresidente UEFA, Gabriele Gravina, che, con la pettorina
numero 1, accanto al dirigente scolastico, Caterina Fantauzzi,
ha aperto la camminata sportiva di 3.3 km nel centro storico
della  città.  “Sono  stati  due  giorni  molto  intensi,  ma
bellissimi  –  ha  commentato  Fantauzzi  –  Voglio  ringraziare
tutti  coloro  che  li  hanno  resi  possibili:  i  runners,
l’organizzazione ECOS di Valerio Di Tommaso, le famiglie, gli
studenti e tutti i docenti, con il gruppo di lavoro coordinato
dalle professoresse Emanuela Cosentino e Carolina Lettieri. 

Un grazie anche a Patrizio Maria D’Artista e al Teatro Maria
Caniglia per lo spettacolo La notte del miracolo portato in
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scena  sabato  e  molto  apprezzato  da  tutti.  È  stata  una
straordinaria festa per tutta la città, con lo sguardo rivolto
all’Europa.”

Una festa fatta di colori, di allegria e di tanto, tanto
sport. A farla da padrone la corsa competitiva di 9,9 km. Una
gara di altissimo livello tecnico a cui hanno partecipato 250
atleti,  provenienti  da  tutto  l’Abruzzo  e  anche  da  fuori
regione. Ecco i nomi dei vincitori. Donne: primo posto per 
Marika Monaldi, seguita da Francesca Calvauna e Zoe Pretara.
Uomini: Daniele D’Onofrio, Lorenzo Dell’Orefice e

Douglas Scarlato. Ma sono state tante altre le iniziative che
hanno animato la giornata, come le gare di corsa per i più
piccoli, dai 2 ai 15 anni, che si sono divertiti a correre
lungo l’anello di piazza Garibaldi, su lunghezze diverse in
base alla loro età.

La  mattina  di  oggi,  così  come  sabato  Aspettando  Ovidio
Running,  l’evento  che  per  la  prima  volta  quest’anno  ha
anticipato  l’iniziativa,  ha  visto  però  protagoniste  anche
tante associazioni sportive operanti nel territorio che, con
stand e attività dimostrative hanno potuto far conoscere a
tutti  le  proprie  realtà.   Una  quindicina  le  associazioni
coinvolte, dal ciclismo al basket dalla ginnastica ritmica
alle arti marziali, ma non è mancata la presenza della Giostra
Cavalleresca, con il gruppo tecnico del Borgo San Panfilo.

«Aspettando  Ovidio  Running  è  stato  pensato  proprio  per
condividere questa esperienza con il territorio», spiega la
professoressa Emanuela Cosentino. «Condividere e lavorare in
sinergia  è  fondamentale  e  il  territorio  e  il  mondo
dell’associazionismo  hanno  risposto  benissimo.»

A  conclusione  della  giornata  di  ieri,  il  teatro,  con  lo
spettacolo teatrale “La Notte del Miracolo” di Mario Massari,
andato in scena nel cortile della SS Annunziata, prodotto da
META APS con la partecipazione del DSM ASL1 Abruzzo e gli



studenti  dell’IIS  OVIDIO.  L’iniziativa  è  realizzata
nell’ambito del progetto Europeo SCORE – Strategy and Capacity
buillding  of  Ovidio  Running  in  Europa,  iniziativa  co
finanziata dal programma ERASMUS + Sport della Commissione
Europea e promossa da ECOS di Valerio Di Tommaso, GB VICO E GP
RUNNERS,   con  la  partecipazione  di  partner  internazionali
provenienti dalla città di Costanza in Romania e dalle città
di Lourtraki/Corinto in Grecia.

Ovidio Running prevede infatti la creazione di un modello
organizzativo che sarà poi replicato dai partner europei nei
loro territori. L’evento è stato così anche un’occasione di
festa  della  città  ma  anche  un  momento  importante  di
riflessione sull’Europa. Prossimo appuntamento il 5 novembre
in Grecia, per Ovidio Running Loutraki.

Annalisa Civitareale

CERIMONIA TARGA FANESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Giulianova, 14 settembre 2023. Un anno fa, il dramma di Tonino
Fanesi, morto a 49 anni, vittima del lavoro. Questa mattina la
Fim Cisl lo ha ricordato e scoperto una targa in sua memoria.
All’iniziativa,  patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,  ha
partecipato il Vicesindaco Lidia Albani.

Una  cerimonia  per  ricordare  Tonino  Fanesi,  ma  anche  per
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riflettere sulla causa delle morti bianche, per fare il punto
di una situazione ancora drammatica e guardare al futuro.
Questa mattina, alle 10, in corrispondenza del Lido Malibù,
una targa commemorativa è stata scoperta in occasione del
primo anniversario della morte di Tonino Fanesi, operaio di 49
anni  rimasto  vittima  di  un  incidente  sul  lavoro,  il  13
settembre 2022. L’iniziativa è stata promossa dalla Fim Cisl,
con il patrocinio del Comune di Giulianova ed il contributo di
Europa Acciai.

Alla cerimonia hanno partecipato Marco Boccanera, segretario
della  Fim  Cisl,  Fabio  Benintendi,  responsabile  provinciale
della sigla, il Vicesindaco del Comune di Giulianova Lidia
Albani,  l’assessore  regionale  Pietro  Quaresimale,  il
consigliere  regionale  Dino  Pepe,  numerosi  iscritti  al
sindacato, amici di Tonino. Affidate ad una lettera, le parole
della moglie Gabriella. Ha impartito la benedizione il parroco
della Natività di Maria Vergine don Luca Torresi.

Al lido Malibù Tonino Fanesi trascorreva tante parte del suo
tempo libero. Appoggiato alla balaustra, amava guardar giocare
suo figlio sulla piattaforma da basket. Sulla stessa sabbia,
da  questa  mattina,  una  targa  lo  ricorda,  parla  di  lui,
“lavoratore instancabile e padre esemplare”.

In  tutti  gli  interventi  ascoltati,  la  necessità  di  agire
presto e in maniera efficace, l’urgenza di creare una rete,
tra enti, istituzioni, aziende pubbliche e private, per far sì
che la prevenzione non sia un concetto, un’intenzione, ma
un’arma che davvero limiti la frequenza e la gravità degli
incidenti sul lavoro.

A  poco  più  di  un’ora  dalla  cerimonia,  le  morti  per
l’esplosione nell’azienda di Casalbordino, a testimonianza del
fatto che le parole espresse a Giulianova debbano davvero
essere seguite da fatti concreti, dalla messa in pratica di
misure certe, valide. Un impegno di tutti, per non vanificare
il sacrificio di Tonino e di tutti coloro che hanno pagato con



la vita il diritto, intangibile, al lavoro, alla realizzazione
di sé, al sostegno delle proprie famiglie.

SULLE  NOTE  DELLA  GIOIA:  le
feste  tradizionali  d’Abruzzo
e l’organetto Ianni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Il  23  e  24  settembre  tornano  le  Giornate  Europee  del
Patrimonio  con  i  Musei  civici  di  Giulianova

Giulianova,  13  settembre  2023.  Sabato  23  e  domenica  24
settembre tornano le Giornate Europee del Patrimonio la più
estesa  e  partecipata  manifestazione  culturale  d’Europa  che
quest’anno  concentreranno  l’azione  sulla  valorizzazione  del
patrimonio culturale immateriale, declinato in Italia con lo
slogan  “Patrimonio  InVita”,  allo  scopo  di  condividerlo  e
trasmetterlo alle generazioni future.

Il fine settimana giuliese sarà scandito da due eventi che
ripercorreranno  un  aspetto  molto  sentito  del  patrimonio
immateriale d’Abruzzo, quello delle festività e della musica
tradizionale eseguita dallo strumento principe: l’organetto.

Presentazione del libro: L’estate dell’Orsa Maggiore

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/13/sulle-note-della-gioia-le-feste-tradizionali-dabruzzo-e-lorganetto-ianni-2/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/13/sulle-note-della-gioia-le-feste-tradizionali-dabruzzo-e-lorganetto-ianni-2/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/13/sulle-note-della-gioia-le-feste-tradizionali-dabruzzo-e-lorganetto-ianni-2/


Giovedì  21  settembre  alle  18:30  presentazione  del  libro
“L’Estate dell’Orsa Maggiore” di Giuseppe Festa. Dialoga con
l’autore la giornalista Azzurra Marcozzi.

Nell’Estate dell’Orsa Maggiore, Giuseppe Festa ripercorre la
storia  dell’orsa  Morena  attraverso  i  ricordi  e  le
testimonianze di chi, occupandosi di lei, ha salvato in fondo
anche sé stesso, imparando a guardare il mondo con rinnovato
stupore.  In  un  viaggio  tra  passato  e  presente  ricco  di
suspense e colpi di scena, viene rivelata la vera essenza
dell’orso  marsicano:  una  creatura  intelligente  e  maestosa,
drammaticamente a rischio d’estinzione, che riassume in sé la
straordinaria  ricchezza  del  patrimonio  naturalistico  e
l’urgenza di prendercene cura.

Servizio educativo del polo museale civico  e della biblioteca
V. Bindi

Dal 18 settembre 2023 entra in vigore l’orario invernale del
Polo Museale Civico di Giulianova





BLUEY  E  BINGO  AL  VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Sabato 16 settembre 2023, arriveranno le mascotte del cartone
animato del momento

Città Sant’Angelo, 12 settembre 2023. Dopo il grande successo
delle  Notti  Bianche,  al  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet
ripartono gli eventi autunnali. Sabato 16 settembre, per la
prima  volta  insieme  in  Italia,  arriveranno  le  mascotte
originali di Bluey e Bingo. Per il rientro tra i banchi di
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scuola, la direzione del Centro  ha pensato di dedicare al
pubblico dei più piccolini una giornata con i protagonisti del
cartone animato del momento, prodotto dalla BBC e in onda su
RaiPlay e Disney+.

Il Meet&Greet per scattare un selfie ricordo con i personaggi
originali di Bluey e della sorellina Bingo, si svolgerà sabato
16 settembre con tanti appuntamenti: al mattino dalle 10:30
alle  12:55  e  dalle  15:00  alle  18:25  del  pomeriggio,  con
un’uscita ogni 35 minuti. Le vicende delle sorelline Bluey e
Bingo Heeler e dei loro genitori Bandit e Chilli, una bella
famiglia di Australian Cattle Dog, ruotano intorno ai momenti
di svago, agli incontri al parco con parenti, amici, vicini di
casa, a giochi e scherzi, tanto da offrire anche alle famiglie
dei  telespettatori  validi  spunti  proprio  su  giochi  da
organizzare  a  casa  o  al  parco.

Grande  soddisfazione  da  parte  del  Direttore  del  Città
Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo: “Abbiamo
regalato una bellissima estate ai nostri visitatori ma non
potevamo  fermarci.  Il  Meet&Greet  con  Bluey  e  Bingo,
rappresenta solo l’inizio degli appuntamenti che porteranno al
Natale 2023. Stiamo già allestendo e completando il cartellone
natalizio, che comprenderà anche eventi come  quello di sabato
16  settembre  e  che  faranno  da  apripista  ad  un  Natale
all’Outlet,  scintillante”.

PRIMO  GIORNO  DI  SCUOLA  per
l’Istituto  Comprensivo
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Giulianova 2
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani
visitano gli istituti del Lido e augurano agli alunni, ai
docenti e al personale un sereno anno scolastico. Novità di
quest’anno alla Bindi, le classi “tematiche”.

Giulianova,  11  settembre  2023.  Primo  giorno  di  attività,
questa mattina, per le scuole del Lido. A riaprire i battenti
sono stati gli istituti del Comprensivo 2. Domani sarà invece
la volta di quelli del Primo Circolo didattico.

A portare i saluti dell’Amministrazione Comunale sono stati,
anche  quest’anno,  il  Sindaco  Costantini  ed  il  Vicesindaco
Lidia Albani, che hanno visitato tutti gli istituti del Lido,
alla  presenza  della  dirigente  scolastica  del  Circolo,  la
dottoressa Angela Pallini.

“La  nostra  presenza,  oggi  –  sottolinea  il  Vicesindaco  e
assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani – vuole essere
un segno di incoraggiamento, di ottimismo. Il nostro “buon
lavoro” va alle famiglie, agli studenti, ai piccoli delle
scuole dell’Infanzia, ai docenti e al personale. Un in bocca
al lupo anche ai ragazzi delle Scuole Superiori, tornati oggi
sui banchi. Un grazie particolare è per la dirigente Pallini,
gli insegnanti e per gli Uffici comunali, che da settimane
lavorano al fine di assicurare ai ragazzi spazi e servizi
all’altezza”.

Una novità di quest’anno, le “classi tematiche”.
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“Grazie ai fondi del Pnrr – spiega Angela Pallini – sono state
previste  diverse  innovazioni  relative  all’organizzazione
didattica. In particolare, per le classi prime e seconde della
Scuola Secondaria di primo grado “Bindi” sono stati allestiti
spazi “tematici”: un’ aula laboratorio, una per i lavori di
gruppo, per le presentazioni, di verifica degli apprendimenti
e ascolto, un’aula circle time. Gli alunni, per un maggiore
coinvolgimento attivo, le utilizzeranno a rotazione durante la
settimana.   Inoltre,  è  iniziato  l’allestimento,  che  sarà
completato nel corso dell’anno,  di altri ambienti dedicati.
Previsti, un laboratorio di scienze, un’ aula cinema,  una
polifunzionale e di consultazione”

“Gli spazi a disposizione sono comodi e ben attrezzati, in
qualche caso anche rinnovati – conferma il Sindaco Costantini
–  Alla  scuola  il  compito  di  curare  e  ben  organizzare  i
contenuti. Siamo certi che anche questo 2023-2024 sarà un anno
ricco di fantasia, di ingegno, di voglia di fare. Ai ragazzi,
come sempre, la raccomandazione di rispettare le regole e di
fidarsi di chi, con la famiglia, opera per la costruzione di
una società migliore e per il loro bene”.

MARIELLA E MARIO: 50 anni di
matrimonio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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«Il segreto? Rispetto e pazienza»

Giulianova, 9 settembre 2023. Festa grande per i cinquant’anni
di matrimonio di Mario Orsini, già bancario e organizzatore di
eventi culturali tra cui il Festival Internazionale di Bande
Musicali e Majorettes, e Mariella Calisti, ex direttore di
Poste Italia.

“Il talismano della felicità di una vita insieme, secondo
Mario e Mariella, un amore che non deve conoscere tramonto, ma
soprattutto  il  rispetto  reciproco,  tanta  pazienza,
intelligente collaborazione e il necessario sostegno in ogni
momento”.

Per solennizzare l’importante traguardo Mariella e Mario hanno
riunito figli, parenti e amici nello stesso giorno e nella
stessa parrocchia, la piccola chiesetta SS. Trinità di Case di
Trento a Giulianova, dove Don Enzo Manes, Don Bruno e Don
Leonardo hanno ribenedetto il vincolo dissertando dottamente
sui valori di una sana vita di coppia attingendo e citando le
sacre scritture. 

La sapiente regia della cerimonia, affidata ai figli Laura e
Guido, è stata impreziosita dall’intervento musicale del Trio
Nota Fulgens.

L’importante  traguardo  è  stato  infine  onorato  con  una
raffinata cena servita sul terrazzo del ristorante Cantine San
Flaviano  e  preparato  dagli  chef  Guido  Orsini  e  Angela  De
Giovanni.

Brindando con tutti gli ospiti, gli sposi  si sono dati un
augurale appuntamento per cambiare l’oro che connota i dieci
lustri con il diamante dei 75 anni di vita insieme. Per tutti
una sorta di patto con il tempo guardando avanti speranzosi di
assicurarsi ancora un posto alla festa.



MODELLE  IN  VETRINA  all’Horo
di Ely
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Domani inaugurazione mostra di Giusy Polidori

Francavilla  al  Mare,  8  settembre  2023.  Nel  pomeriggio  di
domani,  sabato  9  settembre  2023,  la  moda  e  l’arte  si
incontrano presso l’Horo di Ely di Elisabetta Scataglini con
il ritorno delle Modelle in Vetrina e l’inaugurazione di una
mostra di quadri di genere astratto, acrilico su tela, della
ecclettica  artista  francavillese  Giusy  Polidori  pittrice,
poetessa e scrittrice, curatrice di mostre ed allestimenti.

A  tal  proposito,  ha  commentato  l’organizzatrice  Elisabetta
Scataglini: “Sarà un evento che coniugherà i colori degli
abiti dell’Horo di Ely alle variazioni dei colori dei dipinti
di Giusy Polidori. Un evento unico dove l’arte e la moda
saranno protagoniste”. Ingresso Libero.

Nella foto Elisabetta Scataglini e Giusy Polidori
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SULLE  NOTE  DELLA  GIOIA:  le
feste  tradizionali  d’Abruzzo
e l’organetto Ianni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Il  23  e  24  settembre  tornano  le  Giornate  Europee  del
Patrimonio  con  i  Musei  civici

Giulianova,  8  settembre  2023.  Sabato  23  e  domenica  24
settembre, tornano le Giornate Europee del Patrimonio, la più
estesa e partecipata manifestazione culturale d’Europa, che
quest’anno  concentreranno  l’azione  sulla  valorizzazione  del
patrimonio culturale immateriale, declinato in Italia con lo
slogan “Patrimonio InVita”. La scelta mira alla condivisione e
all’indispensabile trasmissione alle generazioni future.

Il fine settimana giuliese sarà scandito da due eventi che
ripercorreranno  un  aspetto  molto  sentito  del  patrimonio
immateriale d’Abruzzo, quello delle festività e della musica
tradizionale eseguita dallo strumento principe: l’organetto.

Sabato 23 alle ore 17.30 nel Loggiato “Riccardo Cerulli” di
piazza Belvedere sarà presentato il volume “Fest’ e fiera”,
edito da Radici nel 2023, con le autrici, l’illustratrice
Michela Di Lanzo e l’antropologa Adriana Gandolfi. In questo
nuovo album d’artista, che segue il lavoro sulle antiche fiabe
di Antonio De Nino, Michela Di Lanzo torna a esplorare gli
aspetti arcaici della sua regione, confrontandosi con alcuni
dei riti più importanti della tradizione, raccontati dalla
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penna esperta dell’antropologa Adriana Gandolfi. Percorrendo
il  ciclico  susseguirsi  delle  stagioni,  le  autrici
ricostruiscono, con segni e disegni, la storia e le storie che
si celano dietro alcune delle più conosciute feste d’Abruzzo,
plasmate nei secoli dall’andirivieni del calendario solare e
lunare che da sempre guida i ritmi produttivi della cultura
agropastorale.

Domenica  24  invece,  con  turni  su  prenotazione  ogni  ora  a
partire dalle 15, con ultimo ingresso alle 19, piccoli gruppi
di visitatori saranno guidati nel laboratorio di organetti
“Cav.  Giuseppe  Ianni  e  figli”  a  cura  degli  eredi  della
prestigiosa attività che affonda le radici sul finire del
1882.  Fu  Francesco  lanni  infatti,  piccolo  falegname,  che,
tornando da un pellegrinaggio a Loreto, riportò a casa un
organetto  proveniente  da  quella  che  sarebbe  divenuta  in
seguito la patria della fisarmonica e cioè Castelfidardo. Una
tradizione di alto artigianato che vive ancora oggi nella
bottega  di  via  Oberdan,  appena  fuori  dal  centro  storico
giuliese. Gli eredi Armando e Igor Ianni accompagneranno i
visitatori lungo 140 anni di storia della famiglia mostrando
le tecniche di realizzazione degli strumenti che ancora oggi
caratterizzano i momenti di felicità in terra d’Abruzzo. La
prenotazione  della  visita  è  obbligatoria  e  va  fatta
telefonicamente  al  numero  0858021290  entro  venerdì  22
settembre.

TORNA  IN  BICI  CONTRO  IL
DOLORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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Sabato  9  settembre  2023  a  Campo  di  Giove  la  pedalata
cicloturistica  di  solidarietà

Sulmona, 7 settembre 2023. Sabato 9 settembre 2023, alle ore
10, a Campo di Giove, prenderà il via la quinta edizione di In
bici  contro  il  dolore,  la  pedalata  cicloturistica  di
solidarietà ideata e promossa dal Presidente dell’Associazione
Amici della Fondazione ISAL, Gianvincenzo D’Andrea.

La  manifestazione,  che  ha  lo  scopo  di  raccogliere  fondi
destinati alla ricerca sul dolore, si svolgerà quest’anno sul
percorso ad anello Campo di Giove – Pescocostanzo – Cansano –
Campo di Giove e darà la possibilità ai ciclisti partecipanti
di pedalare sulle strade più panoramiche del Parco Nazionale
della Maiella.

La partenza avverrà alle ore 10 nella Piazza Alberto Duval di
Campo di Giove (iscrizioni e registrazioni a Palazzo Nanni,
dalle 8.30 alle 9.45). I ciclisti procederanno, quindi, verso
Forchetta Palena e, quindi, Pescocostanzo (dove sarà allestito
un punto di ristoro a base di prodotti locali di eccellenza) e
successivamente, attraversando il Bosco di Sant’Antonio, si
raggiungerà Cansano per risalire, poi, fino a Campo di Giove.

L’arrivo  è  previsto  in  Viale  Sulmona  all’altezza  degli
Impianti Sportivi Comunali dove saranno a disposizione dei
partecipanti spogliatoi e docce. Il pranzo si svolgerà nello
spazio adiacente la Baita degli Alpini in Via delle Pinete di
Pizzalto (a pochi metri dall’arrivo e sarà rigorosamente a
base di prodotti locali messi generosamente a disposizione da
aziende del territorio.



Sabato 9 settembre sarà ancora una volta una giornata di festa
per tutti coloro che iscrivendosi a In bici contro il dolore
intendono  testimoniare  il  loro  sostegno  alla  Associazione
Amici della Fondazione ISAL, ma anche assaporare le bellezze
paesaggistiche   (e  gastronomiche  !  )  del  Centro  Abruzzo.
L’intero ricavato della manifestazione, che ha lo scopo di
sensibilizzare la popolazione al problema del dolore cronico e
ai  vantaggi  della  terapia  del  dolore,  è  destinato,  anche
quest’anno, a finanziare le attività del Centro Tecno Algos.

Si  tratta  di  un  centro  fortemente  voluto  dal  Dott.
Gianvincenzo D’Andrea, che ha mosso i primi passi nella Casa
di Cura San Raffaele di Sulmona, dove sono già partiti alcuni
progetti di sperimentazione di nuove possibilità di cura per
alleviare il dolore cronico che affligge le persone che hanno
riportato lesioni del midollo spinale.

A  tutti  i  partecipanti  a  In  bici  contro  il  dolore  verrà
consegnato il pacco gara e, grazie al generoso sostegno di
tantissimi esercizi commerciali ed aziende del territorio, a
conclusione  della  manifestazione  sarà  possibile  consegnare
oltre 130 premi individuali. Tutte le info sono disponibili
all’indirizzo www.inbicicontroildolore.it 

DUE CUORI UN TANDEM Per la
donazione degli organi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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I coniugi Vanucci di Riccione arriveranno sulla bici a due
posti per raccontare la loro storia in piazza Fosse Ardeatine,
sabato 9 settembre

Giulianova, 7 settembre 2023. Farà tappa a Giulianova, sabato
prossimo,   “Due  cuori  un  tandem”,  iniziativa  di
sensibilizzazione  sulla  donazione  sostenuta  da  Aido
(Associazione Italiana per la Donazione di Organi, tessuti e
cellule) e patrocinata dal Coni e dal Cip Emilia-Romagna.

Attorno alle 17, arriveranno in piazza Fosse Ardeatine, in
sella al loro tandem, i coniugi Maurizio e Giovanna Vanucci.
La  coppia,  partita  oggi  da  Riccione,  percorrerà  in  venti
giorni 1350 chilometri, toccando le città di Senigallia, Porto
Recanati,  Giulianova,  Termoli,  Gaeta,   Sabaudia,  Ostia,
Cerveteri,  Tarquinia,  Orbetello  e  Grosseto.  Il  ritorno  a
Riccione è previsto per il 27 settembre, primo anniversario
dell’ intervento grazie al quale è stato impiantato a Maurizio
un rene sano, donato da Giovanna. La coppia si allena da
febbraio per portare a termine un’impresa che consentirà di
devolvere fondi all’ Aido e di dimostrare che il trapianto
può, anzi deve, rappresentare il ritorno ad una vita normale,
una vita insieme, appunto in tandem.

Una delegazione della Fiab di Giulianova attenderà la coppia
sul lungomare Zara Nord, all’uscita del ponte di legno sul
Salinello,  per scortarla al centro del Lido. In piazza Fosse
Ardeatine  ci  saranno  il  Vicesindaco  Lidia  Albani,  la
dottoressa della Asl di Teramo Santa De Remigis, coordinatrice
aziendale per la donazione di organi e tessuti, i Presidenti
regionale e provinciale di Aido, rispettivamente Antonio Di
Nunzio e Marzia Minervini, il consigliere nazionale Nicola



Alessandrini.

 La cittadinanza è invitata ad intervenire e ad accogliere
calorosamente Maurizio e Giovanna, che racconteranno la loro
storia,  dando  una  tangibile  testimonianza  di  generosità,
umanità e determinazione.

IL CENTRO DI RACCOLTA RIFIUTI
dopo  sei  anni  torna  in
funzione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Un servizio fondamentale per facilitare il conferimento dei
rifiuti e per disincentivare l’abbandono

Roseto  degli  Abruzzi,  7  settembre  2023.  Dopo  sei  anni  di
attesa torna in funzione il Centro di Raccolta Comunale di
Roseto degli Abruzzi. A ufficializzare la riapertura dell’area
dedicata al conferimento di rifiuti di vario tipo è stato,
questa  mattina  alla  presenza  della  Stampa,  il  taglio  del
nastro da parte del Sindaco Mario Nugnes, accompagnato dalla
Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti, dall’Assessore
Gianni Mazzocchetti, dai Consiglieri Comunali Simona Di Felice
e Christian Aceto, dal Direttore Esecutivo del Contratto del
Comune  Simona  Mantenuto  e  dalla  dottoressa  Alessandra
Candelori  per  la  Diodoro  Ecologia.
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La riapertura del Centro di Raccolta rappresenta un altro
traguardo  raggiunto  dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto
degli Abruzzi che fin dal giorno del dissequestro, nell’agosto
dello scorso anno, ha lavorato gomito a gomito con gli uffici
e con la Diodoro Ecologia per ottenere tutte le autorizzazioni
necessarie. Un lungo percorso, anche burocratico, che si è
concluso con l’esecuzione di tutti i lavori necessari alla
riattivazione di un servizio fondamentale per la collettività.

Avere  un  Centro  di  Raccolta  in  funzione  sul  territorio  è
importante perché permette ai cittadini di smaltire diversi
tipi  di  rifiuti  (spesso  difficilmente  conferibili)
immediatamente, nel rispetto degli orari di apertura, senza
dover  attendere  il  passaggio  del  gestore.  Un  servizio
utilissimo anche per i turisti e per chi possiede una seconda
casa  che  da  oggi  potrà  conferire  i  materiali  ammessi
direttamente  al  Centro  di  Raccolta  prima  di  ripartire.
Inoltre, ha lo scopo di favorire la crescita della raccolta
differenziata e disincentivare l’abbandono abusivo dei rifiuti
sul territorio. A tal proposito è prevista, da parte degli
Uffici Comunali e della Diodoro Ecologia, una campagna di
sensibilizzazione che andrà a coinvolgere anche le scuole del
territorio.  Perché  fondamentale  è  la  responsabilizzazione
delle nuove generazioni nei confronti delle buone pratiche e
al rispetto dell’ambiente.

“La riconsegna del Centro di Raccolta alla città di Roseto
rappresenta  un  grande  atto  di  civiltà  e  vicinanza  nei
confronti  dei  cittadini  ma  anche  un  atto  di  rispetto  nei
confronti del contratto di igiene urbana che al suo interno
prevede  diverse  azioni  che  sono  mirate  a  migliorare  il
servizio e ad abbatterne i costi – ha detto il Sindaco Nugnes
a nome di tutta l’Amministrazione Comunale – Un risultato
raggiunto grazie ad una rete, oggi ben rappresentata qui, che
ha saputo lavorare in sinergia: a partire dall’Amministrazione
che ha raccolto il lavoro di chi l’ha preceduta in un processo
di continuità fondamentale per la riapertura. In particolare,



mi  piace  citare  l’ex  Sindaco  Sabatino  Di  Girolamo  che  ha
subito, senza averne responsabilità, la chiusura del Centro e
l’attuale Capogruppo di Maggioranza Enio Pavone che, durante
il  suo  mandato  da  primo  cittadino,  ha  avuto  la  bella
intuizione di avviare questo servizio. In campagna elettorale
avevamo preso l’impegno di risolvere i problemi legati alla
chiusura di questo Centro per poi riuscire a riconsegnarlo nei
tempi giusti e necessari. Riaprire il Centro significa poi
portare nuovo decoro all’area dell’Autoporto di Roseto e sarà
apprezzato anche da coloro che hanno un’attività in questa
zona”.

Ovviamente,  come  prima  della  chiusura,  sono  chiare  e
inderogabili  le  regole  per  poter  usufruire  del  servizio.
Regole che saranno rese note alla cittadinanza attraverso la
pubblicità sui canali istituzionali e che vengono riportate
anche di seguito.

GLI ACCESSI. L’accesso al Centro di Raccolta è consentito alle
seguenti utenze:

a. Utenze domestiche con residenza nel Comune di Roseto degli
Abruzzi e/o proprietari di seconda casa;

b. Titolari di imprese con sede operativa nel Comune di Roseto
degli Abruzzi.

L’accesso al Centro di Raccolta, delle utenze (domestiche e
non  domestiche)  avverrà  mediante  la  presentazione  della
seguente  documentazione:  documento  d’identità  o  tessera
sanitaria,  iscrizione  al  ruolo  della  Tassa  dei  Rifiuti,
eventuale delega del titolare dell’utenza o dell’azienda in
caso di utenze non domestiche.

ORARI. Secondo quanto stabilito dal Regolamento del Centro
Comunale di Raccolta, il conferimento dei rifiuti presso lo
stesso  dovrà  essere  effettuato  nelle  seguenti  giornate  ed
orari:



Lunedì: 13,00 – 19,00

Martedì: 8,00 – 14,00

Mercoledì: 8,00 – 14,00

Giovedì: 13,00 – 19,00

Venerdì: 8,00 – 14,00

Sabato: 8,00 – 14,00

TIPOLOGIA.  All’interno  del  Centro  di  Raccolta  Comunale,
potranno  essere  conferite  esclusivamente  le  tipologie  di
rifiuti, ricomprese nell’elenco di cui al D.M. 08/04/2008 e
successive modifiche ed integrazioni:

– toner per stampa esauriti, 10 pz. /anno;

– rifiuti misti dell’attività di costruzione e demolizione
(solo da piccoli interventi di rimozione eseguiti direttamente
dal  conduttore  della  civile  abitazione)  –  0,5  m3/accesso,
massimo 5 accessi/anno;

– abbigliamento, nessun limite;

– prodotti tessili, nessun limite;

– tubi fluorescenti ed altri rifiuti contenenti mercurio, 20
pz. /anno;

– apparecchiature fuori uso contenenti clorofluorocarburi, 4
pz. /anno;

– oli e grassi commestibili, nessun limite;

– vernici, inchiostri, adesivi e resine contenenti, sostanze
pericolose; 5 contenitori /anno (max da 20 litri);

– medicinali citotossici e citostatici, nessun limite;

– medicinali diversi, nessun limite;



–  batterie  e  accumulatori  al  piombo  derivanti  dalla
manutenzione dei veicoli ad uso privato, effettuata in proprio
dalle utenze domestiche, 2 pz. /anno;

– apparecchiature elettriche ed elettroniche fuori uso, nessun
limite;

– rifiuti biodegradabili (sfalci e potature), 0,5 m3/accesso-
massimo 10 accessi/anno;

– rifiuti ingombranti, 2 m3/accesso.

GIUNTA SEMPRE PIÙ LITIGIOSA e
senza programmi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Solo dall’opposizione proposte per la città

Ortona,  6  settembre  2023.  Ci  sono  due  cose,  strettamente
collegate  tra  loro,  su  cui  si  fonda  l’attività
dell’amministrazione  Castiglione:  le  liti  e  la  volontà  di
tenersi ben stretta la poltrona. Al territorio tanto poi pensa
l’opposizione  che,  spesso  inascoltata,  continua  comunque  a
mettere progetti e proposte sul tappeto. Non è un caso se,
anche oggi, i capigruppo si sono riuniti per programmare il
prossimo consiglio comunale che è stato richiesto e voluto
dagli otto consiglieri  Cocciola, Di Nardo, Coletti, Schiazza,
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Vanni,  Rabottini,  Cocco  e  Sorgetti,  che  coscientemente
continuano a rappresentare gli interessi della città.

Da cui la litigiosa giunta Castiglione è amaramente distante.
A discutere dei temi importanti proposti dall’opposizione in
tema di rigenerazione urbana (dal restauro di palazzo Corvo a
quello del polo museale Farnese) e di fabbisogno di personale
dell’amministrazione  si  presenteranno  con  un  assessore  in
meno, visto che Paola Di Sipio ha deciso di uscire sbattendo
la porta. E anche rumorosamente. Aprendo uno squarcio sulla
realtà interna ad un sistema di rapporti che certamente non è
apparso improntato alla reciprocità e alla collaborazione.

“Oggi possiamo soltanto sottolineare che quanto abbiamo detto
in oltre un anno sui rapporti politici di maggioranza era
tristemente  vera  –  affermano  Cocciola,  Di  Nardo,  Coletti,
Schiazza,  Vanni,  Rabottini,  Cocco  e  Sorgetti  –  le
prevaricazioni,  la  mancanza  di  confronto,  l’analfabetismo
istituzionale  che  ha  contraddistinto  le  relazioni  con
l’opposizione  sono  la  matrice  che  caratterizza  questa
amministrazione. Che è incapace, inoperosa e buona solo a
trincerarsi dietro l’apparenza delle manifestazioni e delle
feste  di  piazza.  Ortona  ha  bisogno  di  concretezza,  di
progetti, di investimenti, di uscire dalla fase di stallo in
cui è precipitata, vittima di un clima costante da campagna
elettorale e di promesse non mantenute. Per Castiglione e i
suoi da tempo sarebbe arrivata l’ora di un esame di coscienza.
Ma  non  hanno  neppure  più  la  forza  per  guardarsi  allo
specchio”.



NOTTI BIANCHE grande successo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Oltre 50mila visitatori nei sei appuntamenti dal 13 luglio al
17 agosto al Village Outlet

Città sant’Angelo, 6 settembre 2023. Grandissimo successo per
le  Notti  Bianche  dell’estate  2023  del  Città  Sant’Angelo
Village Outlet. Sei appuntamenti partiti giovedì 13 luglio
fino a giovedì 17 agosto che hanno catturato l’attenzione di
oltre 50mila visitatori. Numeri straordinari con pienone in
ogni evento. Più di dodici ore di intrattenimento, oltre cento
persone coinvolte per la riuscita degli spettacoli. Il tutto
con eventi gratuiti, apprezzatissimi da tutti e che hanno
visto  come  protagonisti  artisti  di  caratura  nazionale:
Cristiano  Malgioglio,  Teo  Mammucari,  Vincenzo  Olivieri,
Cristina D’Avena, Bobby Solo e Max Giusti. Un cartellone con
volti  noti  dello  spettacolo  italiano  e  abruzzese  ed  un
risultato vincente cui ha contribuito anche la promozione nei
negozi che hanno offerto sconti a partire dal – 30% nelle
serate di evento.

Grande soddisfazione anche da parte del Direttore del Città
Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo: “Siamo
contenti  per  l’ottima  riuscita  delle  Notti  Bianche.  Ci
aspettavamo  tanto  pubblico  ma  non  con  questi  numeri  e
risultati.  Un  grande  successo  che  è  stato  reso  possibile
grazie al lavoro di squadra. È stata un’estate meravigliosa,
abbiamo regalato momenti di musica, cabaret, divertimento e
spensieratezza, coordinandoci anche con le strutture ricettive
del territorio, che ringraziamo. Non ci fermiamo qui perché
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stiamo già allestendo il cartellone natalizio ed una serie di 
appuntamenti che porteranno proprio alle festività del Natale.
Da settembre a dicembre, abbiamo in programma attività ed
eventi pensati per tutti i visitatori dell’Outlet. Il Città
Sant’Angelo  Village  Outlet  sta  diventando  un  punto  di
riferimento  per  tutti  ed  è  questa  la  più  grande
soddisfazione”.

AD  ATESSA  ARRIVA
L’OKTOBERFEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Appuntamento dall’8 al 10 settembre prossimi

Atessa,  5  settembre  2023.  Arriva  l’Oktoberfest  e  porta
l’atmosfera dell’originale Oktoberfest di Monaco direttamente
in Val di Sangro, creando un ponte con le tradizioni bavaresi.
L’appuntamento è per l’8 il 9 e il 10 settembre prossimi in
Piazza Garibaldi, dalle ore 19.

“L’appuntamento – spiegano gli organizzatori – unisce cultura,
cibo,  birra  e  divertimento.  La  nostra  iniziativa  è
ufficialmente  riconosciuta  dall’Oktoberfest  con  birre  dalla
ricetta originale. Quindi vasta selezione di birre, piatti
tradizionali e intrattenimento”.

La kermesse prenderà il via l’8 settembre con il sindaco di
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Atessa, Giulio Borrelli, che aprirà la prima botte e spillerà
la  prima  birra.  Apertura  anche  degli  stand  gastronomici.
Quindi live music con I Malajente che rappresentano la nuova
espressione della musica latina, che deriva dalla fusione di
culture latino-americane differenti quali quella cubana, la
boliviana, l’argentina, la portoricana, la dominicana.

Il 9 settembre si replica con le sonorità dei “Frutti Freschi”
e  la  loro…  spremuta  di  musica  italiana.  Interpreteranno
canzoni  che  hanno  fatto  la  storia  della  musica  italiana:
cantautori evergreen e moderni, dance e disco music. La band
sarà  vestita  rigorosamente  a  tema…  frutta.  Oltre  allo
spettacolo saranno presenti momenti di karaoke e giochi di
gruppo. Il 10 settembre apertura con i balli della tradizione
popolare abruzzese delle Giovani Voci Dijoriane, dirette dal
maestro Lelio Pili.

A seguire show comico con Stellina, abruzzese doc che conduce
due  programmi  su  Super  J  Tv  canale  16  e  conta  numerose
apparizioni  in  tv  nazionali  in  programmi  come  Eccezionale
veramente, Striscia la Notizia, I Soliti Ignoti, Tu Si Que
Vales, Bar Stella.

Ha partecipato a diversi film e a breve lo si potrà vedere
anche in Rai. Si continua con la musica dal vivo dei Roppoppò,
cantastorie  dei  luoghi  e  delle  tradizioni  delle  genti
d’Abruzzo  delle  quali  raccoglie  elementi  distintivi
rinnovandoli con un’apparente semplicità e accompagnandoli con
il suo ddu’ botte.

MODA SOTTO LE STELLE a Città
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Sant’Angelo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Domenica 10 settembre, dalle ore 19:00, nel Giardino Comunale

Città  Sant’Angelo,  5  settembre  2023.  La  moda  torna
protagonista  a  Città  Sant’Angelo.  Su  iniziativa
dell’associazione  CALP  Commercianti  e  artigiani  angolani,
domenica 10 settembre 2023, ci sarà l’evento intitolato Moda
sotto le Stelle.

A  partire  dalle  ore  19:00,  nel  Giardino  Comunale,  con  un
aperitivo al tramonto e con un panorama mozzafiato, prenderà
il via la serata, in una cornice elegante e raffinata. Alle
ore 21:00, poi, inizierà la sfilata di moda. Il via sarà dato
dalla  moda  bimba/bimbo,  a  seguire  moda  donna  giorno  per
concludere con la moda sposa. Inoltre, ad allietare la serata,
ci  sarà  buona  musica  e  intrattenimento.  Un  ultimo
appuntamento,  prima  della  fine  dell’estate,  per  chiudere,
letteralmente, in bellezza.

PRIMO GIORNO DI ATTIVITÀ PER
I NIDI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023
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Il  Sindaco  Jwan  Costantini  e  il  Vicesindaco  Lidia  Albani
incontrano  personale  e  bambini  dell’  Arcobaleno  e  delle
Coccinelle. Da gennaio, i posti disponibili saliranno a 100

Giulianova, 4 settembre 2023.  Come da tradizione, il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno portato
il saluto dell’ Amministrazione Comunale ai Nidi Arcobaleno e
Le Coccinelle nel giorno di ripresa delle attività educative.
Oggi, infatti, le strutture sono tornate operative ed hanno
accolto in un clima affettuoso e familiare i bambini iscritti.

“Aprire con loro il mese di settembre – commenta il Sindaco
Costantini – è per noi un orgoglio ed un grande piacere. Sono
loro, i più piccoli ospiti delle scuole giuliesi ed è giusto
dedicare  tempo  e  prestare   le  attenzioni  necessarie.  Il
personale è motivato, gli spazi accoglienti. Ci sono tutte le
premesse per vivere in serenità i prossimi mesi”

“Quando ci siamo insediati – sottolinea il Vicesindaco – il
nostro  primo  impegno  è  stato  portare  a  25,  in  pochissimi
giorni, i 22 posti disponibili. Oggi, quattro anni dopo, il
numero  è  salito  a  76.  Da  gennaio,  arriveremo  a  100.  Il
risultato  è  frutto  della  costanza  e  dell’incisività  dell’
Amministrazione   Comunale  e  degli  Uffici.  Dare  risposte
concrete alle famiglie è stato un imperativo, un dovere a cui
non ci siamo sottratti e che rende sensata e credibile, oggi,
la nostra presenza in queste aule.”



UFFICIO UNICO EUROPA VICINA.
Parte il progetto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Nei comuni di Ortona capofila, Crecchio, Orsogna, Arielli,
Tollo e Canosa Sannita. Primo workshop nel comune di Tollo,
giovedì 7 settembre

Ortona, 2 settembre 2023. Una strategia intenta a favorire lo
sviluppo territoriale, gestendo in maniera associata servizi
diretti a sostenere efficacemente l’accesso ai finanziamenti
europei, nazionali e regionali. Questo il presupposto con cui
nasce  il  nuovo  progetto  “Ufficio  unico  Europa  vicina”
finanziato con fondi POR FSE 2014-2020, nell’ambito del Piano
Operativo  FSE  2017-2019,  che  prenderà  il  via  nel  mese  di
settembre,  in  cui  sono  coinvolti  i  comuni  di  Crecchio,
Orsogna, Arielli, Tollo e Canosa Sannita con Ortona capofila.
L’intento è quello di creare un nuovo modello di servizi tra
più realtà comunali all’interno del territorio di riferimento
che permetterà, attraverso le azioni formative rivolte sia al
personale  della  pubblica  amministrazione  sia  a  giovani
inoccupati che vogliono mettersi in gioco e approcciarsi ad un
mondo globalizzato e in continua evoluzione, di entrare a far
parte di una rete che incentiva lo sviluppo del rapporto tra
enti pubblici e istituzioni europee.

Le  azioni  formative  che  si  svilupperanno  tramite  questo
progetto e che si svolgeranno nei 6 comuni saranno finalizzate
a  costruire  e  rafforzare  le  competenze  tecniche  e
professionali del personale interno agli enti. Il progetto,
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infatti, è volto a sviluppare la capacità istituzionale e
l’efficienza  delle  pubbliche  amministrazioni  oltre  che
garantire una migliore regolamentazione e una buona governance
tramite  interventi  di  formazione,  appunto,  informazione  e
sviluppo  di  un  modello  integrato  di  collaborazione.  Gli
operatori, infatti, acquisiranno le competenze richieste dai
nuovi standard di lavoro diventati ormai complessi, tramite
corsi  di  formazione  ad  hoc  per  promuovere  le  conoscenze
tecniche del settore e il loro autosviluppo, secondo la logica
dell’Empowerment.

Tra  le  azioni  messe  in  atto  da  questa  idea  progettuale
l’organizzazione di workshop tenuti da illustri professionisti
finalizzati  al  rafforzamento  della  collaborazione  in  rete
interistituzionale. Sono previsti 3 convegni nel corso del
mese di settembre.

·      Il primo dal titolo “Finanziamenti europei per le
imprese: ricerca e innovazione” si terrà giovedì 7 settembre
nell’Enomuseo  del  comune  di  Tollo  alle  ore  19.00.
Interverranno: il sindaco Angelo Radica, il vicedirettore del
CNA Abruzzo Silvio Calice, per l’impresa sociale Arcotur Vania
Perrucci e Giuseppe Di Biase per Next Lab s.r.l.  e come
senior  PM  finanza  agevolata.  A  moderare  l’incontro  la
giornalista Gioia Salvatore. Per info e registrazione fare
riferimento al seguente numero della segreteria dell’evento +
39 3938114669.

Inoltre,  tra  le  azioni  previste  dal  progetto  ci  sarà  una
rilevante attività informativa. Sarà, infatti, realizzata e
distribuita una news letter, tutte le informazioni relative
agli incontri, alla formazione e alle attività svolte saranno
condivise su pagine social dedicate e sul sito istituzionale
dei 6 comuni coinvolti sarà presente una sezione apposita su
cui si potranno reperire tutte le finalità perseguite e gli
obiettivi raggiunti.



TRACIMAZIONE DI LIQUAMI dallo
scolmatore rivierasco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Questione ambientale a Montesilvano

Montesilvano,  31  agosto  2023.  Ci  arriva  segnalazione  e
documentazione  fotografica,  che  questa  mattina  31  Agosto,
sulla riviera di Montesilvano, all’altezza di via Finlandia,
Zona Alberghi-PP1 di Montesilvano, circa alle ore 6:30 era in
fuoriuscita dal collettore fognario rivierasco che corre sotto
il lungomare Aldo Moro, una tracimazione fognaria, con liquami
neri, oleosi e nauseabondi, che si riversavano dal canale
scolmatore  del  collettore  fognario  direttamente  in  mare,
nell’area della spiaggia libera.

La fuoruscita di liquami maleodoranti, probabilmente effetto
delle raffiche di vento e pioggia portati dal maltempo dei
giorni  precedenti,  va  ad  interessare,  oltre  ad  affollate
spiagge nei pressi della zona alberghiera e del PP1, anche la
rinomata spiaggia senza barriere per diversamente abili, pochi
metri più a Sud della fuoriuscita a mare dei liquami. Da una
parte si chiede al Sindaco di Montesilvano, con diffida ad
operare per la difesa della salute pubblica, di provvedere con
urgenza  alle  idonee  misure  di  salvaguardia  e  informazione
della popolazione del rischio igienico sanitario connesso alla
balneazione, con idonei cartelli informativi e precauzionali,
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e, se del caso, con il divieto di balneazione per il tratto
interessato.  Dall’altro  si  invia  direttamente  all’Arta
Abruzzo, agenzia regionale per la tutela ambientale, richiesta
di predisporre gli opportuni prelievi ed analisi di campioni
marini nel tratto interessato, per riscontrare i livelli di
inquinamento dell’acqua e la balneabilità di quel tratto di
spiaggia.

È  il  caso  di  ricordare  che  la  questione  idraulica  a
Montesilvano è ancora un grave problema strutturale irrisolto.
Sia quella dello smaltimento e depurazione delle acque nere,
che periodicamente riversano in mare il troppo pieno dei tre
scolmatori sulla riviera, di Fosso Mazzocco, via Petrarca e
via Finlandia, con grave ipoteca del nome e dell’attrazione
turistica  della  città,  sia  è  ancora  insufficiente  lo
smaltimento delle acque bianche in tutta la zona a mare, con
allagamenti e ristagni d’acqua ad ogni piovasco autunnale.
Ricordiamo tutti le contestazioni di via Liguria, della zona
di Villa Verrocchio e degli abitati a ridosso della pineta.
Problema oltremodo aggravato dai rialzi della strada lungomare
all’altezza del Jova Beach, e quelli proposti fino all’ex
colonia Stella Maris.

La questione ambientale, di tutela della qualità delle acque
dell’aria e del suolo, ma anche i programmi di forestazione
urbana,  creazione  di  corridoi  ecologici,  connessione  della
pineta  litoranea,  dei  boschetti  collinari  e  lungofiume  e
dell’auspicata  creazione  del  cosiddetto  parco  metropolitano
Nord,  Foce  del  Saline  Piomba,  in  coordinamento  con  Città
Sant’Angelo e Silvi, è una questione strategica, insieme al
tema della mobilità sostenibile e del trasporto pubblico sulla
Strada Parco, alla questione urbanistica, e dell’integrazione
metropolitana  di  Nuova  Pescara,  di  cui  l’attuale
Amministrazione di Centro Destra poco si occupa, mentre è da
queste  scelte  ed  impegni  che  dipende  il  futuro  urbano  ed
economico e di qualità della nostra città.

Non certo solo dagli spettacoli della stagione estiva ad uso



locale, a cui gli Amministratori tengono tanto a partecipare e
riportare  il  finto  successo  fotografico.  Come  Partito
Democratico  di  Montesilvano  e  come  Gruppo  Consigliare  ci
auspichiamo che si apra immediatamente un vero tavolo politico
sulle questioni ambientali della Città di Montesilvano che da
troppo tempo attendono risposte, o abbozzate con soluzioni
buttate troppe volte a macchia di leopardo senza una corretta
costruzione di idea di città.

Come  Partito  Democratico,  ci  aspettiamo  finalmente,  che
l’Amministrazione del Sindaco De Martinis di Centro Destra
ascolti i numerosi professionisti del settore presenti sul
territorio e non vada solo alla ricerca dei cosiddetti “Yes
Man”, ma che lasci anche lo spazio alle verità oggettive degli
stakeholders del nostro territorio cittadino e frontaliero. Il
Partito Democratico e il Gruppo Consigliare hanno le idee
chiare su questa città e delle sue necessità, cosa diversa
dall’Amministrazione  capitanata  dal  Sindaco  Ottavio  De
Martinis, la quale anche quest’anno ha lasciato il posto a
finte  operazioni  di  risanamento  sui  servizi  primari  della
nostra città, per rincorrere solo il tabellone dei concerti
estivi  e  le  foto  sul  palco  insieme  alla  sua  Giunta  e
Consiglieri  Comunali.  Il  Segretario  Cittadino  PD  Scorrano
Daniele Il Gruppo Consigliare PD di Montesilvano.

Il Segretario Cittadino PD Scorrano Daniele
Il Gruppo Consigliare PD di Montesilvano

RITORNO  A  SEOUL  chiude  la
fortunata  rassegna
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cinematografica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Ultimo appuntamento 29 agosto alle 21 con Profondo Blu

Giulianova, 29 agosto 2023. “Ritorno a Seoul” è il film che
chiude “Profondo Blu”, la rassegna cinematografica all’aperto
organizzata  da  Ente  Porto  e  dal  Comune  di  Giulianova.  In
programma domani sera, 29 agosto, sulla banchina di riva,
“Ritorno a Seoul” racconta la storia di Freddie, 25 anni, 
coreana, adottata da una coppia francese. La ragazza arriva
nel  suo  Paese  d’origine  per  un  ritardo  di  un  volo  aereo
diretto  in  Giappone.  Proprio  in  Corea,  a  Seoul,  Freddie
inizierà la ricerca dei genitori biologici.

“Una perla cesellata nel minimalismo sentimentale, capace di
commuovere senza retorica e senza speranza”. Così è stata
definita questa produzione internazionale ( Francia, Belgio,
Germania, Cambogia, Corea del Sud, Romania e Qatar) diretta da
Davy Chou, che ha rappresentato la Cambogia nella categoria
“Miglior film in lingua straniera” agli Oscar 2023. Inizio
alle 21. 

BORGO  SALOTTO:  Vino
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&Vibrazioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Melodie di Inclusione tra Calici e Racconti. Prima edizione di
Musica dal vino

Montesilvano, 28 Agosto 2023. L’autentico fascino del vino e
il calore delle storie di un borgo unico si fondono per creare
un  evento  senza  precedenti.  La  Pro  Loco  Monti  Silvani,  è
orgogliosa di presentare “Borgo Salotto: Vino & Vibrazioni”.

Il cuore pulsante della manifestazione sarà la prima edizione
di “Musica dal vino”, evento ideato e curato da Antidotes,
distribuzione indipendente di vini naturali nata nel 2018 a
Guardiagrele  (CH).  In  uno  scenario  dove  il  passato  e  il
presente  si  intrecciano  armoniosamente,  l’iniziativa  è  in
grado di offrire un viaggio multisensoriale dove il vino e la
musica diventano protagonisti, raccontando storie di terra,
tradizioni e passione.

Sabato 2 e domenica 3 settembre, Montesilvano Colle aprirà le
sue porte a tutti coloro che desiderano scoprire le sfumature
di  vini  autentici  e  genuini,  prodotti  con  passione  e
dedizione,  minimizzando  l’utilizzo  di  sostanze  chimiche.
Questo  borgo,  che  ha  aderito  all’associazione  dei  Borghi
Autentici, si trasformerà in un salotto all’aperto dove chi
vorrà,  potrà  immergersi  in  storie  antiche,  sapori
indimenticabili  e  momenti  di  integrazione  sociale.

Il patrocinio del Comune di Montesilvano e la collaborazione
di  partner  come  il  Ristorante  Br1  e  l’Enoteca  Liberty  di
Lanciano  arricchiscono  ulteriormente  l’esperienza.  Durante
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l’evento, vi sarà la possibilità di degustare vini genuini
provenienti non solo dall’Abruzzo, ma da tutta Italia, grazie
ad una selezione speciale curata da Antidotes. Oltre alla
possibilità di acquistare i vini, sono previste degustazioni
guidate con abbinamenti proposti dai ristoratori locali.

Le serate saranno animate dalla musica e dalle esibizioni di
Sonido Gitano, con Fabrizio Stella voce e chitarra, Stella
Astolfi  danzatrice,  e  di  Andrea  Castelfranato,  chitarrista
abruzzese, noto da anni per il suo virtuoso talento.

Programma:

Sabato 2 settembre – Largo Belvedere

18.00 Apertura banchi di degustazione

19.00  Degustazione  con  sommelier  Vini  della  Agricola
Vaddinelli, di San Giacomo di Atri (TE), abbinamenti a cura
dei ristoratori locali (su prenotazione)

20.00 Degustazione con sommelier Vini della Cantina Maurizi di
Controguerra (TE),abbinamenti a cura dei ristoratori locali
(su prenotazione)

21.30 “Sonido Gitano” con Fabrizio Stella e Stella Astolfi

Domenica 3 settembre – Largo Belvedere

18.00 Apertura banchi di degustazione

19.00  Degustazione  con  sommelier  Vini  della  Cantina  Bice
Coletti di Ofena (AQ), abbinamenti a cura dei ristoratori
locali (su prenotazione)

20.00 Presentazione del libro “Erbe spontanee mangerecce e
fitoalimurgiche.  Viaggio  alla  riscoperta  dei  piatti  della
ricca cucina in uso presso le popolazioni contadine” di Maria
Rosaria e Nino Tieri, modera Micaela Ortolano della Libreria
moderna  di  Fabulinus  e  Minerva,  Ortona,  seguita  da  una



dimostrazione di cucina.

22.00 Andrea Castelfranato Live

Non  mancheranno  altre  attività  come  la  “Human  Library  –
Biblioteca Umana” a partire dalle ore 18.00, evento promosso
dalla  Proloco  e  organizzato  dall’Associazione  Formula  e
l’Azienda  Speciale  per  i  servizi  sociali  del  Comune  di
Montesilvano,  l’esibizione  del  Coro  Polifonico  di  Pescara
diretto dal Maestro Nicola Russo alle ore 21.00 e la mostra
della pittrice pescarese Gelsomina Rasetta.

L’ingresso alle iniziative culturali è libero.

Sono previsti ticket da € 25 per assaggi liberi + degustazioni
guidate  su  prenotazione  (ridotto  a  €  15  per  produttori,
sommelier e operatori della ristorazione) oppure da € 10 solo
per i banchi d’assaggio (valido per 5 assaggi).

MUSICAL  IN  CONCERTO.  Con  I
Sinfonici e Sara De Flaviis
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2023

Stasera, alle 21:30  in piazza del Mare

Giulianova,  28  agosto  2023.L’allegria  dei  musical  fa  da
colonna sonora agli ultimi giorni di agosto.
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Questa sera alle 21:30, in piazza del Mare,  sono infatti in
scena  I  Sinfonici,  orchestra  diretta  dal  maestro  Sergio
Piccone  Stella,  ed  il  soprano  Sara  De  Flaviis,  con  un
repertorio di arie celebri dei musical che hanno fatto la
storia del cinema.

Da “Hello dolly” a “My fair lady”, da “Aggiungi un posto a
tavola” a “Rugantino”, da “West Side Story” al “Mago di Oz”,
quello di stasera sarà un entusiasmante viaggio in un genere
che da sempre cattura milioni di spettatori.

Il concerto è patrocinato dalla Regione Abruzzo, dal Comune di
Giulianova e dal Bim.

Presenta Federico Perrotta. Ingresso libero.


